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令和３年度 第２回四日市市文化財保護審議会 議事録概要 

 

日時：令和４年３月８日（火）    

１３：３０～１４：３０  

場所：四日市市役所９階教育委員会室 

 

【出席者】 

桐生定巳会長 上野秀治副会長 平山大輔委員 木村裕之委員 鬼頭秀明委員 

久志本まどか委員 井上喜久男委員 瀧川和也委員 清水弘子委員 栁澤宏江委員 

 

※リモートでの出席 神野恵委員 朝倉由希委員 道田美貴委員 

 

事務局：松岡副教育長  

社会教育・文化財課：伊藤課長 葛山課長補佐 清水 石田 三厨 田中 

 

【欠席者】 

なし 

 

【傍聴者】 

なし 

 

１．開会 

事務局： 委員 13名中リモートでの出席委員を含め出席者 13名により過半数に達しているため、四日

市市文化財保護審議会運営規則第 6条の 2により、会議が成立していることを確認しご報告す

る。 

また、本日の協議事項のうち、『４．協議事項』及び『５．その他』については非公開として

よろしいか。 

委員 ： （了承） 

 

２．副教育長挨拶 

 

３．報告事項 

（１）令和３年度文化財事業について（報告） 

事務局：令和３年度文化財事業の報告提案  

会長： 令和３年度文化財保護事業について報告があった。質問等あるか。 

委員： （質疑等なし） 

 

（２）令和４年度文化財保護事業について（計画） 

事務局：令和４年度文化財事業の計画提案 
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会長： 令和４年度文化財保護事業について報告があった。質問等あるか。 

    文化財建造物調査事業はどのくらいの期間行う予定か。 

事務局：令和４年度に大まかに調査研究し、今後文化財として残していくと考えた建造物について５年

ほどかけて行う。 

会長： それは以前「市史」を編纂した時に挙げられたものを中心にピックアップしてということか。 

事務局：そのとおりである。 

会長： およそ何件くらいあるのか。 

事務局：１５件ほどあるが、これから所有者等に調査研究の確認をしていくところである。住んでいな

い建物もあり、これから協議を進めていくということである。 

会長： 調査件数が減ることも考えられるのか。 

事務局：そのとおりである。  

 

４．協議事項（非公開） 

５．その他 （非公開） 

６．閉会 

事務局：令和３年度第２回四日市市文化財保護審議会を終了とする。 


